
 　起立：小枝　秀則SAA  点鐘：佐藤　誠吾会長  開会宣言：小枝　秀則SAA

本年度テーマ：『知恵をもって知恵をつかう』本年度テーマ：『知恵をもって知恵をつかう』本年度テーマ：『知恵をもって知恵をつかう』本年度テーマ：『知恵をもって知恵をつかう』

佐々木　康夫 栗栖　亜矢佳

平尾　雅子 黒川　明彦

室谷　直義 大和　志郎

作田　英実 阿部　英輝

宇野　志亨

中西　眞信 1年間勉強させて頂きます。よろしくお願いいたします。

早川　靖志 今年度親睦委員長を務めさせて頂きます。よろしくお願いします。

小枝　秀則 佐藤年度SAAを務めさせて頂きます。どうぞよろしくお願い致します。

田中　義博 東京五輪開会式、浅田真央観戦チケット共に外れました。

若原　幸紀 本日新年度第1回目の例会です。皆様改めてよろしくお願いいたします。

向平　敏孝 本年度もよろしくお願いします。

村瀬　正明 佐藤年度もよろしくお願いします。

佐々木　康夫 今年度もよろしくお願いします。

阿部　英輝 本年１年よろしくお願いします。

栗栖　亜矢佳 今年度もよろしくお願いします。

大和　志郎 佐藤年度よろしくお願いします。

白木　幸久 今年度もよろしくお願いします。

行木　隼人 今年度もよろしくお願いします。

平尾　雅子 今年度もよろしくお願いします。
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ニコニコ献金

こんにちは。

本日は2019-20年、新年度の幕開けにもかかわらず、海外出張のため会長で
ある私が出席出来ません。初っ端から本当にみなさんに申し訳ない思いで

いっぱいであります。心よりお詫び申し上げます。

現在タイ・バンコクにおります。私どもの会社の一つの事業でありますイベン

ト・ペット事業などの拡大と現在ミャンマーに新会社設立を果たすべく動いてお

ります。

「経済が不調な時こそ、クリエイティブな行動を」「作業ではなく仕事を」と先人

が申しております。私もその言葉を信じ、頭を柔らかくし亀の歩みではあります

が前進しております。

また現在当社スタッフと現地スタッフがミャンマーのヤンゴンのロータリークラ

ブに音更ロータリーの思いを伝えるべくミーティングに参加し連絡を取り合って

おります。こちらも亀の歩みではありますが、2019-20年度中には必ず形の見
えるようにしたく動いております。

なかなか私自身の出席の難しい一年になり阿部幹事ならびに皆様にはご迷

惑をかけますが、どうか宜しくお願いいたします。



本日は、新年度第1回目のクラブ協議会が開催され、

新年度理事、役員の挨拶が行われました。

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

<月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会

梶谷 徹也、若原　幸紀、宇野　志亨、佐藤　浩司、中西　眞信 今回の会報担当者： 梶谷

例会案内

　７月１０日 (水) 　新年度親睦夜間移動例会

　７月１７日 (水) 　第1回ガバナー補佐公式訪問夜間例会

　７月２４日 (水) 　会員卓話

クラブ協議会クラブ協議会クラブ協議会クラブ協議会


